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Interview mit ... 
 
 
Janina Latermann, Studentin im Masterstudiengang Integriertes Versorgungsmanagement im 
Gesundheitswesen, 2. Semester 
 
 
• Sie haben an der Fakultät G den Bachelorstudiengang Management im Gesundheitswesen 

erfolgreich abgeschlossen. In welchem Studienschwerpunkt? 
 

Ich habe mein Studium mit dem Schwerpunkt Krankenversicherung abgeschlossen. 
 
• Aus welchen Gründen haben Sie sich für den Masterstudiengang IVG an der Fakultät G 

entschieden? 
 

Im Bachelorstudium habe ich erste Einblicke in das Gesundheitswesen erhalten. Den 
Masterstudiengang habe ich gewählt, um meine Kenntnisse zu vertiefen. 

 
• Was macht den Studiengang für Sie interessant? 
 

Die Möglichkeit neben dem Studium in Teilzeit arbeiten zu können. Dadurch, dass die 
Vorlesungen an zwei beziehungsweise drei Tagen angeboten werden, bin ich hier sehr 
flexibel.  
 

• Welche Tipps haben Sie für Bachelorstudierende, die zum Ende ihres Studiums in Management 
im Gesundheitswesen vor der Entscheidung stehen, ob und wo sie ein Masterstudium 
beginnen sollten? 

 
Auf jeden Fall sollten sich die Absolventen rechtzeitig mit den einzelnen Hochschulen und 
Studiengängen auseinandersetzen. Es gibt ein breites Angebot. Leider fehlen uns in einigen 
Bereichen ECTS, z.B. in VWL. Die Hochschulen bieten Beratungsgespräche an und prüfen auch im 
Voraus, ob eine Zulassung möglich ist. Falls ECTS fehlen, können diese an einigen Hochschulen 
nachgeholt werden. 

 


